

Síntesis
Informativa del...

Notas y Boletines

Noticias por
categoría

[← Regresar](#)

 [Integra IECM comisiones ...](#)

Integra IECM comisiones provisionales



Ciudad de México, a 9 de noviembre de 2025

Boletín de prensa UTCSyD-385

- Las comisiones de Vinculación Institucional, de Votos Anticipados y de Innovación Tecnológica realizarán trabajos de cara a los próximos procesos electorales y mecanismos de participación ciudadana

El Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) aprobó la creación e integración de las comisiones de Vinculación Institucional, de Votos Anticipados y de Innovación Tecnológica para fortalecer la eficiencia institucional, la inclusión democrática y la modernización tecnológica, en preparación de los próximos procesos electorales y mecanismos de participación ciudadana de la Ciudad de México.

Las actividades de las comisiones estarán enfocadas en la organización y desarrollo de las Consultas de Presupuesto Participativo 2026-2027, la elección de Comisiones de Participación Comunitaria, y las actividades preparatorias del proceso electoral local ordinario 2026-2027 y de la elección de personas juzgadoras 2026-2027 del Poder Judicial de la Ciudad de México.

Mapas **Participación Ciudadana**

-  Sistema de Consulta del Marco Geográfico de Participación Ciudadana [>](#)
-  Sistema de Consulta del Marco Geográfico Electoral [>](#)
-  Características de los 33 Distritos Electorales Locales que conforman la Ciudad de México [>](#)

Noticias

Realiza IECM segundo foro informativo y consultivo de acciones afirmativas para personas con discapacidad
[Continuar leyendo ...](#)

01

Integra IECM comisiones provisionales
[Continuar leyendo ...](#)

02

Fortalece IECM programa de capacitación de participación ciudadana 2026
[Continuar leyendo ...](#)

03

Conforme al acuerdo, la Comisión Provisional de Vinculación Institucional será presidida por la consejera electoral Cecilia Aída Hernández Cruz e integrada por las consejeras Sonia Pérez Pérez y Erika Estrada Ruiz, y el consejero Ernesto Ramos Mega. Su objetivo será promover vínculos de colaboración con organismos externos, tanto públicos como privados, ya sean locales, nacionales o internacionales, para fortalecer los trabajos del Instituto Electoral.



≡ Menú

Buscar ...



con el diseño de previsiones para la recepción de los votos anticipados de las personas ciudadanas originarias de la Ciudad de México residentes en el extranjero, en prisión preventiva y en estado de postración, así como sus personas cuidadoras primarias.

En tanto, la Comisión Provisional de Innovación Tecnológica, integrada por el consejero electoral Ernesto Ramos Mega, como presidente, y las consejeras electorales Erika Estrada Ruiz, Sonia Pérez Pérez y Cecilia Aída Hernández Cruz, promoverá la modernización de las actividades del Instituto Electoral mediante el uso de las tecnologías de la información y telecomunicaciones para fortalecer la confianza ciudadana en la democracia digital.

Las comisiones que funcionarán por un año a partir de su instalación deberán rendir informes finales al Consejo General y contarán con el apoyo de las áreas ejecutivas y técnicas del Instituto.



CONTACTO

Huizaches 25, Colonia Rancho Los Colorines,
Tlalpan, C.P. 14386, Ciudad de México.

Comutador: (55) 5483 3800



ENLACES PRINCIPALES

- [Inicio](#)
- [Acerca del Instituto](#)
- [Consejo General](#)
- [Cultura Cívica](#)
- [Participación Ciudadana](#)
- [Elecciones](#)
- [Normatividad y Transparencia](#)
- [Noticias](#)

